



Diputados de México por ampliar reuniones parlamentarias con China



Ciudad de México, 27 feb (Prensa Latina) Retomar el diálogo parlamentario entre México y China e institucionalizar las reuniones bilaterales, propuso la diputada Marcela Guerra, a sus iguales del país asiático, informó hoy la dirección de comunicaciones.

En la emisión matutina el sitio web del legislativo indica que la presidenta de la Mesa Directiva, expresó ese criterio ante representantes del gobierno de China en una reunión de trabajo en la cual explicó que es interés de la Cámara de Diputados abundar en la diplomacia parlamentaria.

El informe da cuenta que hubo una reunión de trabajo del Grupo de Amistad México-República Popular de China con la ministra asistente de Relaciones Exteriores de la gran nación asiática, Hua Chunying, y las partes coincidieron en el interés de retomar el diálogo parlamentario .

La parte mexicana apuntó que China es un ejemplo en materia de crecimiento tecnológico y su expansión no solamente se ha basado en el plano comercial, sino en el funcionamiento de sus instituciones. Además, en los últimos 40 años han sacado de la pobreza a más de 700 millones de personas.

Por su parte, la diputada Yeidckol Polevnsky, del partido Morena y presidenta del Grupo de Amistad México-República Popular de China, reiteró su compromiso de trabajar en el fortalecimiento de las relaciones chino-mexicanas pues, aunque hay enormes desafíos, también hay grandes oportunidades.